

## PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO SOKARAJA  
 Alamat : Jl. Letjend. Suparjo Rustam Sokaraja  
 Nama : RENATA NUR'AINI  
 NIS / NISN : 04076 / 0077761142

Kelas : VIII  
 Semester : 2 (Dua)  
 Tahun Pelajaran : 2020/2021

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Menunjukkan sikap bersyukur, selalu memberi salam, menghormati orang yang menjalankan ibadah sesuai agamanya dengan baik.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Menunjukkan sikap jujur, disiplin, gotong royong, santun dan percaya diri dengan baik

### B. PENGETAHUAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	83	B	Memiliki kemampuan baik dalam ketentuan halal dan haramnya makanan dan minuman, cukup kemampuan dalam pertumbuhan ilmu pengetahuan pada masa abbasiyah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam menginterpretasikan semangat dan komitmen kebangsaan kolektif dan menganalisa makna dan arti kebangkitan nasional 1908
3	Bahasa Indonesia	70	75	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menelaah struktur dan kebahasaan teks persuasi dan mengidentifikasi unsur-unsur drama
4	Matematika	70	72	C	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan teorema Pythagoras dan tripel Pythagoras, cukup kemampuan dalam menjelaskan sudut pusat dan sudut keliling lingkaran
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	78	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menganalisis sistem pemapasan pada manusia dan memahami gangguan pada sistem pemapasan, serta upaya menjaga kesehatan sistem pemapasan dan Menganalisis konsep getaran, gelombang, dan bunyi dalam kehidupan sehari-hari termasuk sistem
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	78	C	Memiliki kemampuan baik dalam memahami keunggulan, keterbatasan antar ruang, cukup kemampuan dalam memahami perubahan masyarakat Indonesia pada masa penjajahan
7	Bahasa Inggris	70	78	C	Memiliki kemampuan cukup dalam memberi dan meminta informasi tentang hal membandingkan dan memberi dan meminta informasi tentang hal yang sedang dilakukan



No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok B					
1	Seni Budaya	70	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menampilkan sikap apresiatif, memahami teknik pembuatan seni, baik kemampuan dalam Memahami tentang teknik menggambar
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	76	C	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami gerak spesifik salah satu gaya renang, cukup kemampuan dalam memahami kombinasi keterampilan rangkaian gerak sederhana
3	Prakarya	70	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal bahan pangan pengganti makanan pokok, baik kemampuan dalam memahami jenis tanaman umbi, serelia, dan kacang-kacangan
4	Bahasa Jawa	70	73	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menelaah teks piwulang Serat Wulangreh Pupuh Kinanthi dan memahami teks legenda/asal-usul tempat

### C. KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	86	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam membentuk pribadi yang bertaqwa, baik keterampilan dalam meningkatkan rasa cinta terhadap ilmu pengetahuan
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam mengorganisasikan kegiatan lingkungan untuk memperkuat NKRI dan menyajikan hasil penalaran tokoh kebangkitan nasional
3	Bahasa Indonesia	70	75	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan teks persuasi secara tulis dan lisan dan menginterpretasi drama yang dibaca dan didengar
4	Matematika	70	73	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyelesaikan masalah teorema Pythagoras dan tripel Pythagoras dan menyelesaikan masalah luas permukaan dan volume BRSO
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	79	C	Memiliki keterampilan baik dalam Membuat karya tentang sistem ekskresi pada manusia dan penerapannya dalam menjaga kesehatan diri, cukup keterampilan dalam Menyajikan hasil pengamatan bayangan cermin
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	80	C	Memiliki keterampilan baik dalam menganalisis keunggulan dan keterbatasan antar ruang, cukup keterampilan dalam menganalisis kehidupan masyarakat Indonesia pada masa penjajahan
7	Bahasa Inggris	70	78	C	Memiliki keterampilan baik dalam membandingkan adanya perbedaan, cukup keterampilan dalam menyusun teks terkait kegiatan yang sedang dilakukan
Kelompok B					
1	Seni Budaya	70	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam menggambar poster, cukup keterampilan dalam menggambar komik
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	82	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam memaparkan perlunya pencegahan "bahaya pergaulan bebas", cukup keterampilan dalam mempraktikkan kombinasi keterampilan berbentuk rangkaian gerak
3	Prakarya	70	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam mengenal bahan pangan pengganti makanan pokok, cukup keterampilan dalam memahami jenis tanaman umbi, serelia, dan kacang-kacangan
4	Bahasa Jawa	70	75	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menulis dialog dan menanggapi isi teks cerita Ramayana "Resi Jatayu"

KKM	Predikat			
	Kurang (D)	Cukup (C)	Baik (B)	Sangat Baik (A)
70	< 70	70 - 80	81 - 90	91 - 100

**D. EKSTRAKURIKULER**

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1		0	
2			
3			
4			

**E. PRESTASI**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

**F. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	0	hari
Izin	0	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

**G. CATATAN WALI KELAS**

Peringkat Nilai : 2 dari 7 siswa. Prestasinya sangat baik, perlu dipertahankan

**H. TANGGAPAN ORANGTUA/WALI****Keputusan:**

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, Peserta Didik ditetapkan

**NAIK KE KELAS : IX ( SEMBILAN )**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Banyumas, 17 Juni 2021  
Wali Kelas

**Ch. SRI KARTINI, S.Pd.**  
NIP. -

Mengetahui  
Kepala Sekolah

**★ F.A. RINAWATI, S.Pd.**  
NIP. -